

EL CIRUELO quiere celebrar el vigésimo aniversario de la puesta en funcionamiento de sus actuales instalaciones en Alhama de Murcia, y lo quiere hacer reconociendo que su empresa nunca habría alcanzado el rango del que hoy disfruta en el mercado sin el apoyo de la sociedad de la que forma parte, la que alberga a su activo más valioso, sus trabajadores, así como a sus fundadores, a sus directivos, a los agricultores que han confiado en su proyecto y a cuantas otras personas han participado en esta aventura empresarial.

EL CIRUELO quiere por tanto celebrar este aniversario participando activamente en la consecución de los fines de interés general a los que debe aspirar esta sociedad, cuya definición y concreción corresponde al Ayuntamiento de Alhama de Murcia.

EL AYUNTAMIENTO DE ALHAMA DE MURCIA, entidad que tiene asignada la responsabilidad de elegir los objetivos que en cada momento se ajustan al interés general, ha determinado que la construcción de un nuevo pabellón deportivo cubierto en la zona de El Praíco, que habría de dar servicio tanto al nuevo Instituto de Educación Secundaria como al conjunto de los vecinos del municipio, constituye un objetivo deseable para el interés general de la sociedad alhameña.

EL CIRUELO considera en sí misma deseable la construcción de nuevas instalaciones deportivas, por beneficiar a todos los ciudadanos sin excepción y por fomentar un modo de vida que coincide plenamente con su filosofía empresarial, por lo que igualmente considera que su mejor manera de celebrar su aniversario es actuar en beneficio del interés general colaborando en la construcción de este nuevo pabellón deportivo cubierto.

Sin embargo, lo que en un principio se planteó como una mera colaboración ha venido ampliándose aprovechando los resortes que brinda la legislación española sobre la protección al mecenazgo, de modo y manera que EL CIRUELO puede anunciar que ha asumido el compromiso de sufragar en su integridad el coste del nuevo pabellón deportivo cubierto que el Ayuntamiento construirá en El Praíco, según el proyecto redactado por Brugarolas Arquitectos de cuyas especificaciones serán cumplidamente informados todos los ciudadanos por el Ayuntamiento de Alhama de Murcia.